



Unterlage zur Sitzung im öffentlichen Teil

Gremium	am	TOP
Ausschuss Soziales und Senioren	05.03.2009	

Anlass:

- Mitteilung der Verwaltung
- Beantwortung von Anfragen aus früheren Sitzungen
- Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung
- Stellungnahme zu einem Antrag nach § 3 der Geschäftsordnung

Pflegestützpunkte

Herr Ensmann bittet um Auskunft darüber, ob in diesem Jahr mit einer Antwort auf die Resolution zu Pflegestützpunkten gerechnet werden könne.

Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:

Mit Schreiben vom 11.09.2008 hat die Stadt Köln der Landesregierung, hier dem Ministerium für Arbeit, Gesundheit und Soziales des Landes Nordrhein-Westfalen eine Resolution des Rates der Stadt Köln zur Einrichtung von Pflegestützpunkten übersandt. Das zuständige Ministerium teilt auf Anfrage mit, dass im vorliegenden Verfahren keine Rückantwort auf eingereichte Resolutionen der Städte oder Landkreise gefertigt werden.

Das zuständige Ministerium dankt der Stadt Köln für die Resolution zur Unterstützung der Einrichtung von Pflegestützpunkten.

Herr Minister Laumann wird sich nach Abschluss des Verfahrens und Einrichtung der Pflegestützpunkte bei den Kommunen und Landkreisen für die politische Unterstützung bedanken.

Der Einrichtungsbeschluss zur Bildung von Pflegestützpunkten soll nach Auskunft des zuständigen Ministeriums im März 2009 erfolgen.